

つながり～中芳養公民館報～



★発行：中芳養公民館

★館長：前田 暁

★主事：岡田 由美子

★TEL：37-0001 ★FAX：37-0943

(上芳養農村環境改善センター内)

令和5年1月

未来へつながる道

田辺市



素敵な作品がたくさん！ 合同作品展開催！

12月10日（土）・11日（日）の2日間、中芳養小学校体育館をお借りし、今年で第8回目となる「中芳養合同作品展」を開催しました。地域の団体や個人の方、幼稚園、小・中学校から、絵画や写真、書、生花、アートフラワー、縫い物、編み物等、様々な作品を出展いただきました。

また、あすか作業所さんによる、焼き菓子等の販売も好評でした。ご来場いただいたみなさん、ご出展いただいたみなさん、準備から当日の運営、後片付けまでご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



ご来場のみなさんのご意見等（抜粋）

- ・学年が上がるごとに作品が高度になっていて、成長を感じました。
- ・子ども達の作品を見せていただいて、私達もまだまだ頑張らなくちゃ…と元気をもらいました。
- ・どの作品も、子ども達の姿を想像できるいい作品です。中学生の合同作品には毎年感心させられます。
- ・ビッグアートや恐竜のオブジェも迫力がありました。
- ・いつも素晴らしい作品を見ることができ、子どもと一緒に楽しませていただいています。今年はお菓子の販売もあって、子どもも喜んでいました。
- ・皆様方の趣味の偉大な事感銘を受けました。奥深く長年の成果を見て、自分もがんばらないかと…。

新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃は、公民館活動にご支援、ご協力いただき有り難うございます。

昨年も、新型コロナウイルス感染予防の為、行事等が制限される状況が続きましたが、少しずつ例年の活動に戻りつつあるように思われます。

昨年11月に中芳養小学校で各学年の授業を見せていただき、児童のみなさんが落ち着きの中にも活気があり、楽しく学んでいる姿を参観させていただきました。

12月10日・11日に開催した作品展では、地域のみなさんや、書道・硬筆教室のみなさん、グループホームなかはやのみなさん、園児、小学生、中学生の心のこもった作品が展示されました。なかでも、中学生によるビッグモザイクアート作品は、会場全体を華やかにしてくれました。作品完成には、相当な時間とご苦勞があったかと思われます。

12月17日には、幼稚園で生活発表会があり、園児達がダンス、歌、劇、合奏と休むことなく精一杯の発表をしてくれました。観ているものを笑顔にして、幼くてもあれだけのことができることに関心しました。

これからの公民館活動として、子どもからお年寄りまで交流ができる機会を持てることや、文化、体育の教室を多く開くことで、みなさんが健康で心豊かな日々を送れる場を提供できたらと考えます。

また、防災に関する学習会や講演会等で、自然災害や大地震に備えると共に、家庭を守り、お互いが助け合うことの大切さを知ってもらう機会になればと思います。

私達の地域がより活気づくよう、昨年以上に行事等開催できることを願っています。

今後も変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げますと共に、皆様方のご健康とご多幸を祈念しまして、新年のご挨拶といたします。

令和5年 元旦 公民館長 前田 暁





はい こちら中芳養幼稚園です



「あけましておめでとうございます。」

いつも中芳養幼稚園の教育に、ご支援、ご協力いただきましてありがとうございます。本年も、子ども達の笑顔あふれる、楽しい幼稚園となるように努めていきたいと思っております。地域の皆様、本年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

防火パレード

11月10日(木)に、幼年消防クラブの仕事として、防火パレードを行いました。はっぴと豆しぼりのかっこいい姿で、元気いっぱい地域の方々に『誓いの言葉』を唱和しました。沿道では地域の方々から温かいご声援を頂き、子ども達は自分達の仕事に責任を持って頑張ることができました。火事が多い季節、皆様、火には気をつけて下さいね。



みかん狩り

11月22日(火)は、平野地区にお住いの川崎さんのご厚意で親子みかん狩り体験をさせていただきました。みかんの採り方を教えてもらってから、収穫をスタート。「めっちゃおいしそう!」「大きいの採ろう!」と子ども達は大喜びで、コンテナ3杯分も採らせてもらいました。そして採れたのみかんをおやつにおいしくいただきました。お土産でお家に持って帰ることもできて、保護者の方も大変喜んでいました。川崎さん、子ども達のために、本当にありがとうございました。



菜園での収穫

菜園では四季折々の野菜を栽培、収穫を楽しんでいます。今は白菜やキャベツ、ジャガイモ、大根などいろいろな野菜を育てています。野菜が苦手な子ども、自分たちで植えて育てた野菜は思い入れがあり、お家でお料理をしてもらうことで、少しずつ野菜が食べられるようになってきている様子です。



かわいいラディッシュを収穫したよ

1月の主な行事予定

10日(火)	第3学期始業式
20日(金)	山本祥子先生の音楽コンサート
26日(木)	市教育委員会定例訪問
27日(金)	1月お誕生日会
31日(火)	中芳養中学校保育実習
中旬頃	芳寿会さんとの昔遊び交流



未就園児園庭開放について

17日・31日：園庭開放日
24日：園庭・遊戯室開放日

お問合せ：中芳養幼稚園 (TEL：24-0510)

来月の明るい笑顔いっぱい運動

2月1日(水)



子どもたちへの声かけをお願いします。

中芳養の人口 (R4.1 1月末現在)

男性	874人(+1)	世帯数	
女性	974人(-4)	708戸(-1)	
合計	1,848人(-3)		※○内は先月比

休館のお知らせ

年末年始の下記期間、中芳養公民館および、中芳養連絡所は休館となります。また、同期間、古紙ステーションへの搬入もできませんのでご注意ください。出火等の原因となる危険性がありますので、古紙ステーションの外への廃棄はご遠慮ください。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力の程、お願い申し上げます。

令和4年12月29日(木)～令和5年1月3日(火)

※令和5年1月4日(水)から、通常通り(平日午前8時30分～午後5時15分まで)開館します。

子育てのなかまの輪をつくろう

田辺市家庭教育支援講座

「子育てのなかまの輪をつくろう」を開催します



多くの親が安心して楽しく家庭教育が行えるよう、親としての学びや育ちを応援し、親子が地域とのつながりの中で元気になり、また、同じぐらいの年の子どもを持つ親どうしが知り合いになることができる、子育て講座を開催します。

- 対象 就学前及び就学児(小学生)のお子様のいらっしゃる田辺市在住の保護者
家庭教育支援に関心を持ち、子どもに関わる活動に携わっている方
※両日ご参加ください。
- 定員 20名程度 [追加募集]
- 申込 1月5日(木)～13日(金)に、下記へ電話でお申し込みください。また、一時保育を希望される方は、その旨をお申し出ください。保育料は無料です。
- 問合せ 生涯学習課 公民館係(市民総合センター3階)
- 電話番号 0739(26)4925
- 講座内容



回	日程	テーマ	内容	場所	講師
1	令和5年 2月5日(日) 10:00～11:30	乳幼児期の子どもへの関わり	学習会 (講義形式)	市民総合センター2階 「交流ホール」	ちひろ助産院 助産師 大平 昌子 氏
2	令和5年 3月5日(日) 10:00～11:30	心をほっこりさせる絵本の読み聞かせ	学習会 (講義形式)	万呂コミュニティセン ター3階「大集会室」	元図書館員 仲 道子 氏